

Filmschaffende aufgepasst:

Saarland Medien GmbH fördert erneut Filmprojekte

Saarbrücken, 20. Mai 2011: Filmschaffende aus dem Saarland und der Großregion können sich auch in diesem Jahr um eine Förderung ihrer Projekte bei der Gesellschaft zur Medienförderung Saarland – Saarland Medien mbH bewerben. Gefördert werden Film- und Filmmusikprojekte mit je bis zu 20.000 €.

Voraussetzung für eine Förderung ist, dass Produzenten, Filmemacher und/ oder Komponisten produktionsbezogene Aufträge (wie z. B. Kamera, Ton, Postproduktion) mindestens in Höhe des Förderbetrages an saarländische Unternehmen vergeben. Darüber hinaus sollten die Antragsteller entweder ihren Sitz im Saarland haben oder aber das Projekt einen inhaltlichen Bezug zum Saarland oder zur Großregion aufweisen.

"Ich freue mich, dass wir durch unserer Filmproduktions- und Filmmusikförderung den Filmnachwuchs in der Region unterstützen können und hoffe auf eine rege Beteiligung", so Dr. Gerd Bauer, Geschäftsführer der Saarland Medien.

Die Antragsformulare sind auf der Internetseite der Saarland Medien GmbH (<u>www.saarlandmedien.de</u>) abzurufen. Die der Bewerbung beizufügenden Unterlagen ergeben sich aus den Antragsformularen.

Einsendeschluss für Bewerbungen ist der 16. September 2011.

Die Saarland Medien GmbH stellt 2011 insgesamt 50.000 Euro für die Filmproduktionsförderung zur Verfügung.

Für weitere Fragen und Informationen steht Ihnen Benjamin Thull als Ansprechpartner unter der Rufnummer 0681/38988-53 bzw. unter der E-Mail-Adresse (thull@saarlandmedien.de) zur Verfügung.

Kontakt für Presseanfragen: Viola Betz Pressesprecherin

Gesellschaft zur Medienförderung Saarland -Saarland Medien GmbH

Geschäftsführer Dr. Gerd Bauer

Nell-Breuning-Allee 6 66115 Saarbrücken

Fon +49 (0) 681 38988-11 Fax +49 (0) 681 38988-20

info@saarlandmedien.de